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こんにちは。 

先週
せんしゅう

金曜日
き ん よ う び

に、やっと「梅雨入
つ ゆ い

り」しましたね。去年
き ょ ね ん

より１３日、平年
へいねん

より

も１４日も遅
おそ

かったそうです。これから夏休みくらいまでは、暑
あつ

さとジメジメし

た日が続
つづ

いて、気持
き も

ちが落
お

ち込
こ

みそうになる日もあると思いますが、

「三咲
み さ き

っ子パワー」で元気にがんばって行きましょう。 

でも今日は、朝
あ さ

から太陽
た い よ う

がしっかり顔を出してくれて

「梅雨の晴
は

れ間
ま

」となりました。私は、５年生のプールの

監視係
かんしがかり

でした。みんな、とっても気持ちよさそうでした。

最後
さ い ご

に全員
ぜんいん

が水に入って「波
なみ

のプール」を作って楽しんでいました。 

先週
せんしゅう

、２年生の２教室のエアコンの調子
ち ょ う し

が悪
わる

くて、風が出てこない

状態
じょうたい

になっていました。今日の暑さでは熱中症
ねっちゅうしょう

が心配だったので、朝のう

ちに白石
し ら い し

先生
せんせい

にお願いして大きな扇風機
せ ん ぷ う き

を教室に運
は こ

んでもらいました。それでも暑いときのために、３棟
と う

１階
かい

の「会議室
か い ぎ し つ

」と「児童会室
じ ど う か い し つ

」を臨時
り ん じ

の教室として使える

ようにしました。幸
さいわ

い、朝のうちに業者
ぎょうしゃ

の方が来てくれ

て、機械
き か い

の 応
おうきゅう

急処置
き ゅ う し ょ ち

をしてくれたのでエアコンは使えるようになりました。 

明日は、船橋市
ふ な ば し し

教育
きょ ういく

委員会
い い ん か い

と千葉県
ち ば け ん

教育
きょ ういく

委員会
い い ん か い

の方々が、みんな

の様子
よ う す

を見に来ます。廊下
ろ う か

でお会いしたときは、しっかり挨拶
あいさつ

をしましょう。 

 

 

 


